

Y やさしく K かしこく T たくましく

全校児童298名



し お か ぜ

石巻市立万石浦小学校

令和2年4月13日

家族みんなで「はやね・はやおき・あさごはん」

かがや
もっと輝け！YKT

校長 太田 文子

あたら
新しい学年のはじまりの今日、みなさんと、会えることはしあわせです。

学校がとつぜんお休みになってから、今日まで、よくがんばりました。いのち
命をだいに、
ぶじ
無事にすごせたことは、たかましい。

今、わたしたちは、たいへんなかんせんしょう
感染症ウイルスとたたかっています。ウイルスは、
学校でのがくしゅうやぎょうじ
学習や行事、友だちや先生とすごす楽しい時間を、うばってしまっています。
よてい
予定どおりできないことばかりで、ざんねんだ、つまらないという気持ちになってしま
ったときは、びょういん はたら
病院で働いているお医者さんやかんごし
看護師さんを思い出してください。

コロナウイルスの患者さんをなおそうと、家にも帰れないでちりょう
治療にあたっている人
たちがいます。だから、わたしたちも、たいけん
今、体験していることが、みらい
未来にきっとやくだ
役立つ
日がくることを信じて、のりこえる力をもたなければなりません。

自分はもちろん、家ぞくや友だち、みなさんのまわりにあるいのち
大切な命を「やさしく」
思いやってください。

自分のいのち
命をどうまも
守るか、「かしこく」考えてください。

そして、くる
苦しくても、つらくても、いのち
命を守る行動を、自分からすすんでしっかり行
って、「たくましく」生きてほしい。

今こそ「YKT」が大切です。新しい学年で、「YKT」の力をどうの
伸ばして
いくのか、新しいたんいん
担任の先生としっかり考えてください。

みなさんのせいちょう
成長を、先生方ぜんいん
全員がチームになっておうえん
応援します。

かがや
もっと輝け！「YKT」

令和2年度第1学期始業式に子どもたちに伝えたこと



青空の下で始業式を行いました！

穏やかな春の日差しの中、始業式を行いました。1か月以上の休みがあったにもかかわらず、式に参加する子供たちの姿勢や話の聞き方は、たいへんすばらしいものでした。我々職員一同にとって、このすばらしい子供たちに再会できた喜びで、胸がいっぱいになった一日となりました。



1年生 43名が入学しました！

4月9日（木）に、入学式を行いました。43名の新入学児童は、大きな声で返事をしたり、しっかりと話を聞いたり、とても立派な態度で式に参加していました。

